

Bonjour à toutes et à tous,

Voici un mois jour pour jour, que la dernière feuille des annonces paroissiales était diffusée.

Depuis, confinement oblige, plus de célébrations, réunions, préparations, et autres rassemblements à annoncer, et ainsi la feuille hebdomadaire s'est tue !

Toutefois, nos prêtres sont présents par la pensée et la prière et physiquement pour accompagner les familles en deuil et les défunts au cimetière.

Merci à tous les deux pour le lien maintenu, par leur célébration chacun dans son presbytère, et à Philippe pour sa lettre quotidienne qui apporte soutien, réconfort, enseignement et qui est attendue par bon nombre d'entre nous.

Même si dans nos espaces ruraux nous sommes plus chanceux qu'ailleurs, n'oublions pas ceux qui souffrent plus que d'autres dans cette période étrange et difficile et que les personnes qui soignent, nourrissent et servent avec dévouement soient grandement remerciées.

Cette pandémie prendra bien fin un jour en espérant que ce soit pour bientôt. Alors nous pourrons reprendre le chemin de nos églises, de la Maison St Etienne pour la messe matinale des mardis et jeudis, pour l'accueil au secrétariat et les diverses rencontres, (EAP, Caté, aumônerie etc...) et réactiver toutes les activités liées à la mission pastorale. Mais aussi pour avoir la joie de nous retrouver.

Alors la feuille des annonces muette depuis un mois reprendra du service.

Dans cette attente et malgré la situation, nous vous souhaitons de vivre de Bonnes Pâques.

L'équipe des annonces Jackie Sicard et Roger Péjean